

LA VIRGEN DE LA ALIAGA VISITA A LA VIRGEN DEL PILAR.

Escrito por Miguel Millán Ruiz
Jueves, 02 de Mayo de 2013 18:53 -

LA VIRGEN DE LA ALIAGA VISITA A LA VIRGEN DEL PILAR.

El encuentro entre la Virgen de la Aliaga y la Virgen del Pilar que se ha celebrado el día 27 de este mes de abril y se produce dentro del

Año Mariano Diocesano; los que no hemos podido asistir hemos tenido la alegría de ponerlo seguir en directo por "ARAGON TV"

y en el programa "Aragón en Abierto". Me ha causado una

gran emoción ver a muchas personas que conozco y que en procesión acompañaban a la Virgen de la Aliaga la cual era llevada a hombros por cofrades pertenecientes a la Cofradía de la Virgen de la Aliaga.

La primera salida en peregrinación que ha efectuado la Virgen de la Aliaga fue el día 6 de abril de este año para ir a la Catedral de Teruel y la segunda

para visitar a la Virgen del Pilar.

LA VIRGEN DE LA ALIAGA VISITA A LA VIRGEN DEL PILAR.

Escrito por Miguel Millán Ruiz
Jueves, 02 de Mayo de 2013 18:53 -



La Virgen de la Aliaga visita a la Virgen del Pilar en Zaragoza. La Virgen de la Aliaga, patrona de la provincia de Zaragoza, se encuentra en la Plaza del Pilar, en Zaragoza, durante su visita a la Virgen del Pilar. La Virgen de la Aliaga es una estatua de la Virgen María con el Niño Jesús, vestida con un manto azul y dorado, coronada con una corona de flores blancas. La Virgen del Pilar es una estatua de la Virgen María con el Niño Jesús, vestida con un manto azul y dorado, coronada con una corona de flores blancas.